

社 感

常任理事 古橋 修一
昭和三十六年卒大内支部



抑留から二十五年

昭和十四年卒
宇都宮河内支部長
青柳 宗内

私が母校からいただいたものは勤労と報徳の精神であつたと思います。それが死線を越えて生きられたと確信しております。春は大野原の開墾夏はちょ麻の生産そして冬は報徳寮での宿泊研修でした。戦争で多くの犠牲を払つた世代、それは、私共ではなかつたか。その後遺症は死ぬまで背負つて行かねばな

此の度の真農高創立八十周年記念式典においては、私も実行委員の一員として式典には参加したかったのですが組内に不幸が出来てしまい参加できず誠に残念に思つております。後で役員の先輩に立派な式典が挙行されたとお聞きし大変喜んでいたところです。記念誌をいたき日を通したところ、各界で活躍する諸先輩、後輩諸氏の力強い姿が記載されており敬意を表するところです。

特に衆議院議員の広瀬秀吉先生におかれましては、年に一度の同窓会総会には中央にあってお忙しいおかだながら毎年参加をいただいております。これも母校を思う以外の何物でもないと思います。菊地恒三郎市長も頑張つておられる様子。

農協界にあっては大内農協組合長、県共済連会長としてリーダーシップを發揮している小坂利雄氏、厳しい農業状況の中でこれ又素晴らしい農業

業経営をしている同窓生の皆

は、生徒会、農業クラブ、

意見発表等々その成績は目を

見張るものばかりで、これ又

在校生の生徒の皆さんにあつては、生徒会、農業クラブ、

優良農家経営

二十五年の歳月をかえりみて

昭和三十八年卒

真岡支部 高木正夫

会報「真農」の発刊にあたりました。

り、投稿の依頼がありここにあらためて鉛筆を持ち、さて何を書こうかと思った時に筆頭の中に思い出されるものがありました。そのことをこに一筆とり上げて見たいと思います。

歲月、それは一人で行ってしまったものなのでしょうか。昭和三八年三月、希望とロマンに満ちて真農の校門から農業後継者として農村社会の大空に大きく羽を広げ飛び上がったのであります。そこは、選択的拡大によって七ヶタ農業を目指すことになりました。たとえば水稻では五畝の水田經營、養豚では一日一頭出荷、養鶏では千羽経営と云つたよ

うに經營基盤の拡大によって專業化を計り農業収入の増大をするということでありました。つまり所得倍増論の時代であったわけです。地域では先輩の方々が4Hクラブや青年団の活動を通して自分達の地域を考え、いろいろな問題を話しあっており私達もその仲間として活動を致してまい

我が家の農業経営の歩み

昭和四十六年卒

山前支部 梅沢涉

昭和四十年卒業後、私は、後継者として就農しました。當時、農業は曲り角に来ている等の言葉を耳にし、又活字として見たり、農業といふ職業を取り巻く情勢も大き

区画30aの水田圃場整備が完了しました。

しかし、整然とした美田が

完成したのに、生産調整がと

られ、主食とする米、水稻を

作付け出来る土地を持ちなが

ら栽培が出来ません。

他作物への転換を余儀なくさ

れる状態でありました。他作

物と言つても、土地条件があ

ります。

そして今日まで二五年と云

う歳月がながれ、今や農業を

まつものなのでしょうか。昭和

三八年三月、希望とロマンに

満ちて真農の校門から農業後

継者が何人いるのでしょうか。

栽培の前進化と、面積を拡大

しました。

数は減少していくしまいま

す。農業に魅力がなくなつ

てしまつたのでしょうか。それ

とも農業と云う職業では生活

ができないくなつてしまつたの

でしょうか。いずれにしても

農業も、農村の地域も農業人

である私達が自分から守らな

くてはならないのです。もう

一度真農時代に校歌で覚えた

歌詞を置き、連棟ハウスに麗

紅、単棟ハウスにダナー株冷

の一本立て、昭和五十九年ま

で、二十一世紀への道を拓く

度管理、労力の軽減、品種、

家族労働力の問題等から、温

度管理、労力の軽減、品種、

家族労働力の問題等から、温

度管理、労力の軽減、品種、

家族労働力の問題等から、温

度管理、労力の軽減、品種、

本県が、始めて育種した品種で作付してまいりましたが、

「女峰」を取り入れ、さらに

全面的にスプレーギター一本に

完成したのに、生産調整がと

られ、主食とする米、水稻を

作付け出来る土地を持ちなが

ら栽培が出来ません。

早期出荷をねらってポット、

夜冷設備等生産技術と経営管

理についても、バイオテクノ

ロジー、コンピュータ利用な

ど、二十一世紀への道を拓く

農業技術は益々開発進歩する

問題あるいは課題として今日

の農業の前に現われてまいり

ます。このよくな時に私達の

問題と、次から次へと農業の

問題あるいは課題として今日

の農業の前に現われてまいり

業法人組織であり一人四百坪分等を考えて、六十一年より

の配分、作付経営は個人です。

この年父より経営を移譲され

切替えました。年三作收穫、

月八月十二月の出荷期であつた。輪菊の輪作体系で四月五全ハウスを四室に区分して年間常時出荷体制にしました。

たが価格の不安定、労力の配

共選共販共計体制の中で持て

つつ現在に至っております。

では育苗の時期、干瓢に対し

ては乾燥仕上げの段階で利用

しています。特に苺の施設は

連棟ハウス五五〇坪一棟、同

じく連棟ハウス四二〇坪一棟、連

棟ハウス一棟と单棟ハウスは

けですから。

栽培を中心とした複合経営です。

ならびに玉葱の収穫になります。

七月には、苺の仮植、干

地下水を利用したウォーター

農家のみならず、消費者の

問題です。農業の後継者が育つわけがあ

ります。企業化、低コスト

栽培の前進化と、面積を拡大

しました。

経営内容としても、米十苺へ

目標を置き、連棟ハウスに麗

紅、単棟ハウスにダナー株冷

の一本立て、昭和五十九年ま

で、二十一世紀への道を拓く

度管理、労力の軽減、品種、

家族労働力の問題等から、温

度管理、労力の軽減、品種、

家族労働力の問題等から、温

度管理、労力の軽減、品種、

家族労働力の問題等から、温

度管理、労力の軽減、品種、

家族労働力の問題等から、温

度管理、労力の軽減、品種、

家族労働力の問題等から、温

ては育苗の時期、干瓢に対し

ければ、餌代の話もできない

といった現状です。これでは

農業の後継者が育つわけがあ

ります。企業化、低コスト

栽培の前進化と、面積を拡大

しました。

栽培を中心とした複合経営です。

ならびに玉葱の収穫になります。

七月には、苺の仮植、干

地下水を利用したウォーター

農家のみならず、消費者の

問題です。農業の後継者が育つわけがあ

ります。企業化、低コスト

栽培の前進化と、面積を拡大

しました。

経営内容としても、米十苺へ

目標を置き、連棟ハウスに麗

紅、単棟ハウスにダナー株冷

の一本立て、昭和五十九年ま

で、二十一世紀への道を拓く

度管理、労力の軽減、品種、

家族労働力の問題等から、温

度管理、労力の軽減、品種、

家族労働力の問題等から、

